

Elisabeth Graf unser langjähriges Mitglied ist gestorben

Geschrieben von: Robert Müller

Dienstag, den 27. Dezember 2022 um 10:50 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 28. Dezember 2022 um 10:49 Uhr

Wir trauern um unsere liebe Elisabeth Graf welche in ihrem Heim an der Bauhaldenstrasse 31 am Stephanstag, den 26.12.2022 um 13.00h nach längerer hartnäckiger Erkältung im Beisein ihrer nächsten im Alter von 96 Jahren verstorben ist.

Lisbeth wie wir sie alle nannten war bis zur letzten Stunde in geistiger Hochform und lebte noch recht selbständig.mit ihrem treuen Begleiter Ihrem Hund Eddy mit dem sie oft Spaziergänge unternahm.

Sie liess es sich nicht nehmen auch in ihrem hohen Alter unsere Feste durch ihr Spiel mit der Handharmonika aufzuwerten.

Lisbeth, wir vermissen Dich.

